



Miércoles, 29 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN

Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Granada y Pekín se unen con el primer Instituto Confucio de Andalucía

Granada y Pekín se unen con el primer Instituto Confucio de Andalucía

La tercera sede en España busca la promoción de la lengua china y su cultura a través de la UGR

SARA G. MENDOZA / GRANADA | ACTUALIZADO 29.10.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El Instituto Confucio abre su primera sede en Andalucía a través de la Universidad de Granada. Esta es la tercera filial en territorio español (Madrid y Valencia acogen las dos primeras), pero la primera que cuenta con sede independiente instalada en la Huerta de los Ángeles, en la Placeta del Hospicio Viejo. Nace de la colaboración entre la Universidad de Granada y la de Pekín, una relación que se inició en 1986 y que se renovará con la firma un nuevo convenio el 30 de octubre con el que se facilitará el intercambio de estudiantes de las dos culturas.



Dorothy Kelly, vicerrectora de la UGR y los dos codirectores.

La sede central del equivalente chino al Instituto Cervantes de España se creó en el 2004 y en menos de un lustro se ha expandido por 70 países con casi 300 sedes. A Granada le ha regalado 3000 volúmenes de distintas materias en lengua china que se alojarán en la Facultad de Traducción e Interpretación.

El principal objetivo de esta institución es la promoción de la lengua y la cultura china y desarrollar en la ciudad las actividades que sirvan para este fin. "Granada posee una rica tradición cultural y es encuentro de cultural. La árabe, la judía y la cristiana se dan cita aquí. Además, esta universidad es pionera en la enseñanza de la lengua china", señaló Fan Ye, codirector de la nueva institución junto a Pedro Sanginés. Las actividades están abiertas a todos los granadinos que quieran formar parte de los más de 30 millones de estudiantes de esta lengua que es la primera en número de hablantes y con gran futuro con China como potencia.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Esta semana crece el bote de El Gordo: 6,5 millones



Súper Bote:

Esta semana, El Gordo de La Primitiva crece. No pierdas la oportunidad de llevarse el Bote.

Participa y gana ahora el súper bote de El Gordo de La Primitiva.

Ventura24es

Lotería Inteligente

GALERÍA GRÁFICA



Medicina celebra San Lucas 2008

Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Granada celebrarán un año más su patrón San Lucas, además de las novatadas a los alumnos de primer curso.

GALERÍA GRÁFICA



Apertura del curso académico 2008-2009 en la UGR

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidió por primera vez los actos de inauguración del nuevo curso en la Universidad de Granada.

ENCUESTA

¿Cómo calificaría el arranque de temporada del CB Granada?

Han contestado 263 personas

- Bueno
 Normal
 Malo
 Mejorable

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA